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Histórica votación en 
la UDA para nuevo 
Consejo Universitario 
DEMOCRACIA. El órgano será instalado el 24 de julio con 
representantes electos por la comunidad universitaria. 

  

'ACAMA | Jueves 10 de julio de 2025 
  

CEDIDA 

Dayana Muñoz Araya nistrativo y estudiantil. paredes, con autoridades de- z y 
cronicarodiarioatacama.cl La creación de este conse- — signadas. Ahora serán los pro- LA = 

jo responde al decreto con — pios pares quienes decidan”, — AYERFUELAJORNADA FINAL DE LA CEREMONIA DE CONTEO PRELIMINAR DE VOTOS. 

  

  

   

        

    
  

  

or primera vez desdesu — fuerza de ley DFL-13, que rige explicó Emilio Garrote Campi- n Es 
Pues. la Universi- — los nuevos estatutos delains- — llay, presidente delaComisión — Ingeniería Civil en Metalurgia, 13,34% Con esta altísima 

dad de Atacama (UDA) — titución, y que promueve un — Electoral Triestamental, orga- — valoróelprocesocomo un hito participación... se vi- 
llevó a cabo elecciones demo- modelo de gobierno más hori-— nismo queactuó comoel“Ser- — parala universidad. del estamento estu- vió para los estamen- 
eráticas para conformar su zontal y democrático. vel” interno del proceso. “Es positivo que se elijan — diantil participó delavo-— tosacadémicos y fun- 
nuevo Consejo Universitario El nuevo órgano estará representantes de todos los — tación. cionarios una fiesta 
Triestamental, órgano colegia-— compuesto por 38 represen- — PARTICIPACIÓN Y estamentos”, dijo, aunque la- de la democracia ” 
do que sustituye al antiguo — tantes: 26 académicos, 6 ad- EXPECTATIVAS 'mentó la escasa participación — Vieytes Carrizo (33) de Medici- 
Consejo Académico y que fue — ministrativos y 6 estudiantes La votación se realizó de — estudiantil. “Deberíamos ser na; Ana María Rivera Varas (29) Forlín Aguilera 
creado bajo los nuevos estatu-— depre y postgrado. Tendr: forma electrónica mediante la. los primeros en estarinvolu- — y Karl RiverosJensen (24) de In- rectorUDA 
tosaprobados paralas univer-— cidencia en la toma de deci- — plataforma EVoting, decisión — crados, pero hubo poca difu-— geniería. También sobresalie- 
sidades públicas. siones académicas, económi-— adoptadaporla comisióndebi- — sión y coincidió con el térmi-— ron Karina Santander Díaz (31) — y LunaPaz López Salinas(190). 

La elección, realizada en- — cas y admnistrativas en mate-— dol ajustado calendario del — no de semestre”. y Pablo Castro Pastén (30) de 
treayer y el martes, marca un — rias claves para la UDA. Lo proceso. Barraza agregó que espera — Ciencias dela Salud; Paola Mi-— RECTOR 
antes y un después en la go- — presideel rector Forlin Aguile- “Teníamos un plazo muy — que el consejo funcione con — sul Merino(15) y Carlos Gonzá- Elrector Forlín Aguilera va- 
bernanza universitaria, al es- — ra. breve. Unaelección presencial — respeto mutuo entre estamen- — lezRReyes (13) de Ciencias Natu-— loró el desarrollo y participa- 
tablecer una estructura de re- “Este es un proceso históri- — habría sido muycompleja”,se-— tos y promueva iniciativas por rales; y Miguel Acuña García — ción del proceso. “Estoy muy 
presentación entre lostreses-— co. Desdeelaño8l, lasdecisio- — ñaló Garrote. elbiencomún. “Ojaláexistaco- — (19) junto a María Alejandra — contento. Quiero felicitar la al- 
tamentos: académico, admi- nes se tomaban entre cuatro El proceso registró unaal- municación fluida conrectoría — Mora Castillo (14) de Ciencias — tísima participación del esta- 

ta participación en los esta: ysepuedan concretar conve-— Jurídicas y Sociales. mento académico y funciona- 
mentos académico (86,72%) y — nios y acuerdos beneficiosos En el estamento adminis- — rio. Refleja la expectativa que 
administrativo (81,52%), supe-— paratodos”, expresó. trativo, los seis más votados hagenerado este proceso”, se- 

R 14 | rando ampliamente el quó- fueron Heber Medina Zurita — ñaló. 
rum mínimo del 50%. “Eso da  MAYORÍAS POR ESTAMENTO — (128), Gabriel Mora Oviedo Recordó que los resultados 

  

(SIN COMISIÓN) untremendo respaldo alcon-— Losresultados publicados — (78), Ana Morales Sepúlveda — son preliminares y que la pro- 
elo Ny .Xoy po) sejo”, añadió el presidente de — son preliminares y la ratifica- — (74), Claudio Núñez Vásquez clamación oficial corresponde 

la comisión. ción oficial se realizará el17de — (71), Giannina Gómez Gómez — ala Comisión Electoral Triesta- 

9 95425791 - 9 95304138 En contraste, el estamento — julio, una vez vencido el plazo (66) y Pedro Araya Zuleta (51). — mental. “Luego de eso, el rec- 
estudiantil alcanzó solo un — deimpugnaciones. Laprimera — Enelestamento estudian- — torfirmaelacto administrativo, 

LO Cc AL A -1 0 2 13,349 del padrón, loque obli-— sesión del nuevo consejo se — til,seconfirmaríanlascandida- — peroeslaComisión quien lleva 
góaextender la votación hasta — efectuará el 24 de julio. turas únicas de Valeska Molina el proceso”, indicó. Aguilera 

á ini ayer 9 de julio, bastando una Enelestamentoacadémi- — (postgrado) con 18 votos a fa- — también destacó el clima vivido 
(Ex Sura), Colipi 484 mayoría simple para validar — co, destacaron Elizabeth Zepe-— vor y 1 encontra, y Alexandra — durante la jornada electoral. 
Plaza Real, superficie esajormada. da Varas (45 votos) y Néstor. Rojas(sede Vallenar) con32vo- — “Con estaalta participación, se 

Desdela mirada estudian- — MenaresOssandón(30) de Hu- tos. En pregrado, las mayores. vivióuna verdadera fiesta dela 
planta baja 67 mts2. til, Aracelli Barraza, presidenta manidades; Sergio Chiang votaciones fueron para Mario — democracia, que era lo que es- 

- del Centro de Estudiantes de Wong (35) y María Paola Arquero Arriagada (410 votos)  perábamos”, concluyó. (4 2do piso 53mts2. 

VALOR Municipio de Copiapó y Corproa buscan 
LAA apertura diaria de paso fronterizo 

ENCUENTRO. Alcalde destacó el potencial económico de las provincias argentinas. 

LOCAL F-108 pc 
a inunareunión conel presi de hace 40 años que cruzo la binacionala través del Paso San 

Colipi 484 Plaza Real, E:-: de CORPROA,Juan — cordillera y sé el gran potencial Francisco y cómo buscamos la 
José Ronsecco, elalcalde — económico,socialy cultural que forma de acondicionarlo para 

superficie planta baja deCopiapó, MaglioCicardini,in- — tienen las provincias argentinas que, en un plazo de uno o dos 

  

62 mts2 2 d o iso sistió en la necesidad de queel — yelgran beneficio que generaría meses más, tengamos un paso 
» p Paso Fronterizo San Francisco entodala región de Atacama un abierto las 24 horas del día, lo 

55m ts2. opere deformadiaria, destacan — corredor bioceánico”,señaló Ci- que contribuiría tanto al turismo. 
do suimpacto en el desarrollo — cardini. comoal comercio de Copiapó”. 
económico regional. Actualmente, siete provin-  RONSECCO Y CICARDINI. Durantelacita, tambiéninvi- 

N/WKo]:] “Entodaslasreuniones que — ciasargentinas han manifestado tóal alcalde a sumarse ala orga- 
tengo he planteadolanecesidad — interésenutilizar el corredorpa- — tricosyestánmirandolascostas — nización de FOREDE 2025, en- 

30 UF. de que el paso San Francisco — raexportar por Atacama. “Tu-— atacameñas”, agregó. cuentro quereunirá en laregión 

  

    abratodoslos días yque mejore-— cumán, por ejemplo, eselprin-—— Ronseccosostuvoque“esta- a expositores, empresarios y 
E — mos el paso Pircas Negras. Des- — cipalexportador mundial dec mos impulsandola integración — conferencistas. os
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